



## Der neue RCZ steht in den Startlöchern - Aktionstag am 23. Februar bei zahlreichen Peugeot-Händlern

Der neue RCZ steht in den Startlöchern - Aktionstag am 23. Februar bei zahlreichen Peugeot-Händlern  
Überarbeiteter RCZ: attraktives Leasing für Import-Sportwagen Nummer 1 Start in die Cabrio-Saison: 207 CC und 308 CC als "Roland Garros" 1.000 Euro bar auf die Hand für sofort verfügbare CC-Modelle Wie Eleganz und Fahrspaß eine perfekte Symbiose eingehen, können sich Interessierte am 23. Februar bei teilnehmenden Peugeot Partnern ansehen: Der überarbeitete RCZ vereint aktuelles Markendesign mit hochwertiger Ausstattung und zahlreichen Individualisierungsoptionen. Kunden können unter anderem zwischen acht Lackfarben, zwölf Polstervarianten und optischen Variationen wie zum Beispiel unterschiedlichen Dachbögen wählen. LED-Tagfahrlicht und Sichtpaket sind serienmäßig an Bord, weitere sieben optionale Pakete sind verfügbar. Zudem garantieren leistungsstarke und umweltfreundliche Motoren bis 200 PS ein dynamisches Fahrerlebnis.  
Zum Marktstart ist das Sportcoupé bei Vertragsabschluss und Zulassung bis zum 31. März 2013 zu einer äußerst attraktiven Leasingrate der Peugeot Bank erhältlich: So freuen sich Privatkunden teilnehmender Händler bei einer Anzahlung von 5.990 Euro über den 115 kW (156 PS) starken RCZ 155 THP für nur 179 Euro monatlich (bei einer jährlichen Fahrleistung von 15.000 Kilometern und 48 Monaten Laufzeit, zuzüglich Überführungskosten).  
Marcel de Rycker, Geschäftsführer von Peugeot Deutschland, betont: "Der RCZ war 2012 bereits zum dritten Mal in Folge meistverkaufter Import-Sportwagen in Deutschland. Nun hat er in puncto Design, Ausstattung und Individualität noch einmal zugelegt. Das wird sein Potenzial weiter erhöhen."  
207 CC und 308 CC: frische Leasingangebote für Freiluftfans  
Auch für Privatkunden, die rasantes Fahrvergnügen unter freiem Himmel erleben möchten, haben die teilnehmenden Händler am Aktionstag etwas in petto: Zum Start in die Cabrio-Saison präsentieren sie die Coupé-Cabriolets 207 CC und 308 CC als Sondermodelle Roland Garros. Darüber hinaus winken für sofort verfügbare Cabrios besonders interessante Leasingraten. Bei Vertragsabschluss bis zum 31. März 2013 gibt es den 207 CC Access 120 VTI beispielsweise schon ab 139 Euro pro Monat. Dieses Angebot der Peugeot Bank gilt bei Anzahlung von 4.390 Euro, einer jährlichen Fahrleistung von 10.000 Kilometern und 48 Monaten Laufzeit (zuzüglich Überführungskosten). Ein weiteres Argument für Freiluftfans: Bei sofort verfügbaren Bestandsfahrzeugen des 207 CC und 308 CC erhalten sie zusätzlich 1.000 Euro bar auf die Hand.  
Kraftstoffverbrauch in l/100 km kombiniert für RCZ: 7,3 - 5,3; 207 CC: 7,3\* - 4,8\*; 308 CC: 7,7 - 4,7\*. CO2-Emissionen in g/km kombiniert für RCZ: 168 - 139; 207 CC: 169\* - 124\*; 308 CC: 179 - 123\*.  
\* Werte mit rollwiderstandsoptimierten Reifen ermittelt. Alle Angaben gemäß den amtlichen Messverfahren.  
Ihr Ansprechpartner bei redaktionellen Rückfragen: Ulrich zum Winkel  
Tel.: 0681-879 894, Fax: 0681-879 516  
E-Mail: ulrich.zumwinkel@peugeot.com  
img src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\_pintr\_=523223" width="1" height="1">

### Pressekontakt

PEUGEOT Deutschland

66119 Saarbrücken

ulrich.zumwinkel@peugeot.com

### Firmenkontakt

PEUGEOT Deutschland

66119 Saarbrücken

ulrich.zumwinkel@peugeot.com

PEUGEOT Deutschland gehört zum PSA-Konzern, dem größtem Privatunternehmen Frankreichs. Von der 1967 gegründeten und in Saarbrücken ansässigen Deutschland-Zentrale aus werden Import, Vertrieb und Teileversorgung gesteuert. Über 1.950 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen in den bundesweit 16 Niederlassungen/Filialen und 5 Regionaldirektionen für den Erfolg der französischen Marke. Seit Beginn der Serienproduktion im Jahr 1891 hat PEUGEOT weltweit über 40 Mio. Fahrzeuge hergestellt. Die Faszination für PEUGEOT-Produkte ist ungebrochen groß. Mit 123.791 Pkw-Zulassungen und 4.379 Zulassungen bei leichten Nutzfahrzeugen hat Peugeot Deutschland 2003 das Rekordergebnis des Vorjahres noch einmal deutlich übertreffen können. In absoluten Zahlen verzeichnet Peugeot Deutschland damit das stärkste Wachstum aller auf dem deutschen Markt vertretenen Fahrzeuganbieter.